



# ひまわりNEWS

R7.8月

青空の広がる爽やかな夏、北海道らしい心地よい季節が続いています。今月も、ひまわり入所の笑顔あふれる日常をお届けいたします。

## 夏の行事を開催しました！

ひまわりの中はエアコンで涼しいですが、外は夏真っ盛り！ということで、入所者様にも夏を感じていただける行事を開催しました。

2階

皆さんと少しずつ準備していた釣り竿や魚の切り抜きを使って魚釣りゲーム、ビーチバレーをイメージしながら(?)風船バレーを行いました。たっぷり体を動かした後は、冷たいかき氷でクールダウン。詳しい当日の様子はフロア掲示板で紹介しています。



3階

6月に作った梅シロップをソーダ割りにして楽しみました。「美味しいねー」「渋いね…(笑)」など、皆さん感想はそれぞれ。梅ソーダを楽しむ皆さんの素敵な笑顔の写真を3階フロアに掲示しています。面会にお越しの際は是非ご覧ください。



先月号でお知らせしたガチャガチャマシンがついに始動！カプセルの中身は職員や利用者さまの手作りの小物等です。子どもの頃を思い出して回してみませんか。

### ボランティアさん募集中

- ★折り紙やぬり絵等の活動を利用者様と一緒に行って下さる方
- ★利用者様のお話相手になって下さる方
- ★楽器演奏、踊り等を披露して下さる方



お知らせ

土用の丑の日  
穴子ちらし♪



介護老人保健施設ひまわり 781-8800